



Chers parents,

Le harcèlement entre pairs peut avoir lieu n'importe où : sur le chemin de l'école, à la récréation, en classe, à l'arrêt de bus, dans les vestiaires, par voie électronique, etc. Statistiquement, dans notre pays, entre 5% et 10% des enfants et adolescents sont concernés. Ce phénomène complexe est bien trop méconnu. Une première manière de s'emparer du problème, et donc éventuellement de le prévenir, consiste à en savoir plus.

Pour cela le conseil des parents vous invite à une soirée conférence sur ce thème qui nous concerne tous.

La soirée aura lieu le 21 février 2018 à l'aula du Collège du Châtelet de 20h00 à 21h30.

Elle sera présentée par Monsieur Sébastien Gendre, spécialiste et intervenant dans le domaine, en tant que travailleur social et formateur pour adultes.

A la fin de la séance, il se tiendra à votre disposition pour répondre à vos demandes, vos doutes et vos interrogations.

!! Venez nombreux nous comptons sur vous !!

**Conseil des Parents
Collège du Châtelet**